



Communiqué

Pour diffusion immédiate

Partenariat entre le Cercle Orion et La Fabrique du Futur sur le thème du « monde d'après »

Le Cercle Orion et La Fabrique du Futur ont décidé de nouer un partenariat. Les deux think tanks se sont rencontrés à l'occasion de la rédaction, chacun de leur côté, d'un manifeste pour le « monde d'après ». Les deux manifestes ont été élaborés de façon collaborative dans des démarches parallèles d'intelligence collective globales ayant mobilisé de nombreux experts, professionnels et citoyens.

- Dans son manifeste (<https://cercleorion.com/blog-du-cercle/2020/3/30/manifeste-pour-le-monde-daprs>) le Cercle Orion met l'accent sur le changement de paradigme auquel nous faisons face et traite de 14 thématiques différentes avec le prisme d'une France forte dans un monde transformé. Pendant plus de 6 mois, plus de 200 jeunes diplômés ont analysé les causes de la crise sanitaire et se sont projetés dans l'avenir avec des recommandations concrètes pour le monde post Covid-19. La réinstallation de la confiance envers nos institutions, la réinscription du temps long dans les décisions politiques et économiques, la décentralisation de la santé pour donner plus de pouvoir aux collectivités sont autant de mesures préconisées dans le Manifeste qui sera pérennisé dans les prochains mois, véritable base de travail pour l'activité de recherche du Cercle Orion.

Témoignage d'Alexandre Mancino, président du Cercle Orion

« Je suis ravi de signer ce rapprochement avec La Fabrique du Futur qui est engagée dans la construction du monde de demain à travers des prismes qui nous lient fortement avec le Cercle Orion. Les questions de prospective sont essentielles aujourd'hui, notamment celles liées à l'innovation pour un monde mieux orienté et plus harmonieux. Je suis certain que notre collaboration qui prendra la forme d'évènements conjoints, sera fructueuse et nous permettra d'atteindre des synergies indispensables pour associer nos moyens d'actions conformément à nos ambitions ».

- De son côté la contribution de La Fabrique du Futur - en réponse à l'appel à de France Stratégie : « COVID 19, pour un après soutenable » axe son propos sur la nécessité d'aller, étapes après étapes, vers une nouvelle logique : « une économie symbiotique, endocontributive, régénérative, productive de biens matériels et de services, mettant au centre la stabilité des équilibres naturels, humains et biologiques des 17 ODD ; innovante aux plans technique et social, mais surtout celui de l'usage. Elle est inspirionnelle permettant aux individus d'user de créativité et de mobiliser leurs compétences et aspirations ».

[https://www.strategie.gouv.fr/sites/strategie.gouv.fr/files/atoms/files/faire de la france un pays prospere humaniste et social ecologique et symbiotique.pdf](https://www.strategie.gouv.fr/sites/strategie.gouv.fr/files/atoms/files/faire_de_la_france_un_pays_prospere_humaniste_et_social_ecologique_et_symbiotique.pdf)

Témoignage de Eric Seulliet, président de La Fabrique du Futur

« J'ai été ravi de rencontrer le Cercle Orion et de découvrir que des représentants de jeunes générations s'emparent de questions stratégiques et de prospective et font preuve de talent, perspicacité et créativité pour ouvrir des débats touchant à notre avenir à tous. Nul doute que notre collaboration débouchera sur l'enrichissement mutuel de nos réflexions »

Constatant une vision commune, leurs approches similaires et qui se rejoignent ainsi que la complémentarité de leurs organisations - notamment en termes d'intergénérationnel - le rapprochement entre les deux think tanks est naturel et permettra d'enrichir leurs réflexions communes. Persuadés que leurs travaux participent à l'élaboration de pistes utiles pour créer le monde de demain en inspirant les décideurs politiques et socioéconomiques, les deux think tanks prévoient de poursuivre ensemble leurs travaux, en passant notamment à des phases d'expérimentation de terrain, et de procéder également à une large diffusion de ceux-ci.

Cette diffusion passera par des événements de type conférences, workshops, publications, etc.

A propos du Cercle Orion (www.cercleorion.com)

Les nouvelles générations sont confrontées à des défis de taille pour construire le 21^{ème} siècle. A ce titre, elles ont un devoir d'action que le Cercle Orion souhaite encourager. Fondé en 2017 par Alexandre Mancino, le Cercle Orion est un club de réflexion, un espace privilégié d'échanges sur les enjeux de l'époque basé à Paris et Londres. Le Cercle est également un lieu de rencontres où se rassemblent étudiants et jeunes professionnels engagés qui souhaitent comprendre le monde pour y apporter leur contribution et le transformer.

A propos de La Fabrique du Futur (www.lafabriquedufutur.co)

La Fabrique du Futur est un dispositif bicéphale, à la fois « Think Tank » et « Do Tank » dont la mission est d'imaginer et contribuer à faire advenir des futurs viables et désirables, tout en étant un catalyseur d'écosystèmes d'innovation et de prospective.

Contacts

Cercle Orion

Alexandre Mancino, Président

alexandre.mancino@sciencespo.fr - Tél. 06 99 46 53 35

La Fabrique du Futur

Eric Seulliet, Président

eric.seulliet@lafabriquedufutur.global - Tél. 06 60 69 30 40